

Lebendiger Advent



Geschmolzene Wachskerzen

Wer gestaltet sich bei 36 Grad schon einen Kerzenteller? Aber dieses Bild ist bald Vergangenheit.

Wir bewegen uns langsam auf den Herbst und die kühlere, dunklere Jahreszeit zu. Die Zeit für Kerzen, ein heißes Getränk, eine Kuschedecke und Zeit für die Adventfenster. Auch in diesem Jahr wollen wir uns wieder mit Ihnen **auf den Weg in einen „lebendigen Advent“** machen.

Sind sie wieder oder vielleicht als neue Gastgeber dabei? Einfach den Kalender in die Hand nehmen, Termin aussuchen und anmelden. Neun Termine sind schon mit Fragezeichen markiert. Wir freuen uns, wenn auch, wie in der Vergangenheit, wieder Gemeindeglieder der kath. Kirchengemeinde teilnehmen. Alles Weitere im nächsten Kirchenboten. Bei Rückfragen einfach melden.